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       SERVE TO CHANGE LIVES 

          奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

            2021－2022年度 ＲＩ会長 シェカール・メータ 
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第２３８０回 例 会 令和 3 年 11月 30日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 森 はるみ 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 森 はるみ 会長 

御 祝 披 露 … 森 はるみ 会長 

誕 生 祝 … 山中 一郎 会員(11月 30日) 

結婚記念日 … 石毛 園子 会員(11月 22日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

卓 話  

「江戸時代の銚子を探る」 

  千葉県中央博物館 米谷 博 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 3 年 12 月 7日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「名前はシーマ，３歳です」 
銚子市国際交流協会 理事長 
（千葉科学大学 教授） 船倉 武夫 氏 

 

お食事「寿司文（ちらし）」 

大多喜城（大多喜町） 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2379回例会(令和3年11月16日) 

会長挨拶               森 はるみ 

皆さんこんにちは、例会に出席して頂きありがとうご

ざいます。 

コーディネーターＮＥＷＳ12月号を紹介します。 

『シェカール・メーターＲＩ会長の呼びかけ「Each One, 

Bring One」への対応に頭を痛めているクラブは多そうで

す。あるクラブでは5人の退会者が出て理由を聞くと、

コロナによる経済的事情での退会者は1名で、残りの会

員はロータリーの活動が減少したことによる不満だった

そうです。』 

コロナを理由に私自身、ただ例会に参加していたと、反

省です。皆さんと一緒に出来る奉仕活動・親睦活動を考

え進めて行きたいと思います。ご協力をお願いいたしま

す。 

幹事報告 

１・ＲＩ日本事務局より 

第2回クラブ・地区支援室メッセージ     受領 

２・ガバナー事務所より 

・第45回RYLAセミナー開催案内とご参加のお願い 

・「コーディネーターニュース」2021年12月号  受領 

３・ロータリーの友事務所より 

ハイライトよねやま260           受領 

４・銚子商工会議所女性会より 

2021 年度新春講演会の講師決定について（報告）・共

催について（お願い）            受領 

５・例会変更のお知らせ 

佐原ＲＣより 

  11／18(木)→16(火) 点鐘13：30 

「国民宿舎サンライズ九十九里」 

第7・9グループ合同情報研究会に振替  受領 

☆会報受領  小見川ＲＣ 

 

卓 話 

「チャレンジ精神を向上させよう！」 
銚子税務署 署長 宮ヶ野 一久 

銚子東ロ

ータリーク

ラブの皆様

におかれま

しては、日

頃から政務

行政に対し、

多大なる御

理解と御協

力を賜り、誠にありがとうございます。この場をお借り

しまして厚く御礼申し上げます。 

 本日のお話は、若い方々の「チャレンジ精神の向上」

です。皆様の職場にも若い従業員の方々がいらっしゃる

と思いますが、本日のお話がチャレンジ精神向上の一助

となれば幸いです。 

 本日の話は私が監察官時代に考察した「現代の若者の

心理」です。監察官の仕事は部内警察官のようなもので、

国税職員が非行を起こさないように観察することです。 

 なぜ、「現代の若者の心理」を研究したのか？その理由

は、我が職場で起きている事件の一例として、仕事の処

理期限が過ぎても処理できず、それが周囲にばれるのが

いやで、結果として書類を破棄するという事件が発生し

ているからです。 

 本人に動機を聞くと、「ミスしたら復活できない、でき

ない人間と思われたくない。」という理由です。 

 では、なぜこのような心理になるのでしょうか？そこ

を解明したくて「現代の若者の心理」について研究しま

した。 

 その前に、チャレンジ精神の重要性についてお話しし

ます。 

 世の中の流れは速く、そこに立ち止まっていれば流れ

に取り残され、業績悪化を招く恐れがあります。 

 取り残されないためには、「チャレンジ精神」が重要で

す。 

 みなさん、「守（しゅ）・破（は）・離（り）」という言

葉は御存じでしょうか？ 

 武道や茶道で使われる言葉です。 

 「守」は師匠や流派の教え・型などを忠実に守り確実

に身につけること。 

「破」は他の師匠や流派の教えについて考え、良いも
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のは取り入れていくこと。 

「離」は流派から離れ、独自の新しいものを生み出し

確立させることです。 

このように、時代の流れとともに発展していくことが

重要です。 

 しかし、最近は失敗をおそれ「チャレンジ」する若者

が減ってきているように思えます。 

 その理由を今からお話しします。 

 アメリカ、スタンフォード大学の心理学者キャロル・

ドゥエックが次のような実験を行いました。 

 ニューヨーク市内の12の小学校で実験を実施。5年生

400 人に比較的易しいパズルのテストを実施。テスト終

了後、キャロルは生徒に点数を伝え、簡潔な言葉で褒め

ました。 

 半分の200人には「あなたは頭がいいんだね」と「知

性」を褒め、残りの200人には「良く頑張ったね」と「努

力」を褒めました。 

 2回目のテストを同じ生徒 400 人に対して実施。テス

トは 2種類。テストを行う前に生徒たちに対し、1つは

「1回目と同じ比較的易しい問題」、もう1つは「1回目

よりちょっと難しいけど、とても勉強になる問題」とい

う事を説明。生徒たちにどちらかの問題を選択させまし

た。 

 その結果、「知性」を褒められた生徒は1回目と同様に

「比較的簡単な問題」を選択し、「努力」を褒められた生

徒は「難しい問題」を選択しました。 

 この実験から言えることは、「知性」を褒められた人は、

自分を賢く見せることに気持ちを向けるようになり、間

違いを犯すリスクを取れなくなる。つまり、良い結果が

出せないかもしれない、新たな一歩を踏み出すと失敗す

るかもしれないという心理が働くということです。 

 このような実験結果を踏まえると、チャレンジ精神を

向上させるには、周囲の皆さんは次のような心構え重要

です。 

 ①「結果」ではなく「過程」を褒める。②失敗しても

咎めない。③「失敗した」と言える環境を整備する。④

反省は必要だが後悔はしない。⑤参加意識を持たせるな

どです。 

 最後になりますが、本日のお話しが皆様お役に立てれ

ば幸いです。皆様の近くにいらっしゃる若い方々に幸多

きことを祈っております。 

 銚子東ロータリークラブの皆様の御健勝と御事業の御

繁栄を祈念しまして終演とさせていただきます。 

 御清聴ありがとうございました。 

ＣＯＭ ＣＵＰ英語･日本語スピーチ大会 

大会テーマ「resilience～レジリエンス～」 

12月19日（日）13：00～14：15 

オンラインによる結果発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＢｅＣＯＭ 武内達彦様・嶋田由香里様へ助成金贈呈 

 

第 4回定例理事会 

日  時：令和3年11月16日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件           承認 

変更：12月21日（火）年末家族親睦会 

休会：12月28日（火）年末 

２・12月例会スケジュールの件         承認 

３・年末家族親睦会予算案の件         承認 

４・2022-23年度地区委員推薦の件       承認 

５・指名委員会副委員長選任の件        承認 

   副委員長：森はるみ会員 

６・ＲＹＬＡの件               承認 

７・商工会議所新春講演会助成金の件      承認 
８・事務局一時金の件             承認 

12月例会スケジュール 

第1例会 12月7日 

 卓話「名前はシーマ，３歳です」 

   銚子市国際交流協会 理事長 

（千葉科学大学 教授） 船倉 武夫 氏 

第2例会 12月14日 

 五大奉仕委員長中間報告 

年次総会 

第3例会 12月21日 

年末親睦会「犬吠埼ホテル」 

第4例会 12月28日 

 休会（年末） 
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―――ニコニコ――― 

山中一郎君 

 来年4月から千葉科学大学に新しい付属高校が開学予

定です。通信制の高校で、海外にいながら学べる新し

いタイプの高校です。日本人にも門戸を開いておりま

す。お近くの方で興味がおありでしたら大学までお問

い合わせ下さい。 

ロータリー財団について 

Ｒ財団は、慈善活動を目的とする公共慈善団体であり、

管理委員会によって管理されています（会員制組織であ

る国際ロータリーは、理事会によって管理されています）。

国際ロータリーとＲ財団の世界本部は、米国イリノイ州

エバンストンにあり、当財団の協力財団は日本、オース

トラリア、ブラジル、カナダ、ドイツ、インド、英国に

設けられています。 
1917年、当時のＲＩ会長アーチ・クランフが、「世界で

よいことをするための」基金の設置を提案。このビジョ

ン、そして26ドル50セントの最初の寄付が、全世界で多

くの人の人生を変える財団へと発展しました。 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には次

の各項を奨励することにある：  
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと；  
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべ

て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会と

してロータリアン各自の職業を高潔なものにす

ること；  
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業

および社会生活において、日々、奉仕の理念を実

践すること；  
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワ

ークを通じて、国際理解、親善、平和を推進する

こと。 

2023-24年度ＲＩ会長ノミニー宣言 

シェカール・メータ RI会長は10月4日、ゴードン R. 

マッキナリー氏を2023-24年度国際ロータリー会長ノミ

ニーとして正式に宣言しました。 

RI 会長指名委員会は 8 月、サウスクイーンズフェリ

ー・ロータリークラブ（スコットランド）のマッキナリ

ー氏を会長として選出しました。マッキナリー氏は 2022

年RI国際大会（ヒューストン）にて正式に選出され、2023

年7月1日に会長に就任します。 

（ＲＩ／ＨＰより） 
 

 

  前 回 の 例 会 （１１／１６） 報 告 

 

点   鐘  森 はるみ 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３０ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２１ 名  出席率     ７５．００ ％ 

１１月７日        確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ   

森君          （11/21三委員会合同セミナー） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ２２，４１０－ 

小 計 ￥  １，８１０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ３４，０００－ 

小 計 ￥  ２，０００－ 


